

“Una Nueva Vida con Amor”, la obra más sensible de la municipalidad

Ambato, 16 de septiembre.- Una adicción es una enfermedad ignorada por muchos, pero no por el GAD Municipalidad de Ambato encabezado por el alcalde Luis Amoroso Mora, quien apuesta por el bienestar integral del ser humano y toma acciones emergentes para rescatar de las calles a aquellas personas que durante muchos años hicieron del alcohol su mejor compañía. De allí, nace el proyecto “Una Nueva Vida con Amor” que se desarrolla en el Albergue Municipal de la parroquia Santa Rosa y tiene como objetivo ubicar a estas personas en un lugar adecuado de recuperación para que reciban la ayuda necesaria con servicios médicos y terapéuticos y, después de un proceso de redención, lleven una vida libre, sana y digna.

Este programa de rehabilitación gratuito incluye alimentación, estadía, atención psicológica, psiquiátrica de ser necesaria, médica, terapias vivenciales, ocupacionales y espirituales, a la par se realizan en las distintas salas de recreación y áreas verdes del sitio, charlas motivadoras individuales, grupales, de pareja y familiares, en la perspectiva de contrarrestar de manera definitiva los problemas de alcoholismo en las personas tratadas y en su entorno. Es necesario el internamiento de los pacientes que deseen recuperarse voluntariamente por el lapso de tres a seis meses, dependiendo de su evolución.

“Esta obra no tiene proselitismo político, sino sólo amor para brindar a los ciudadanos. Queremos rescatar a quienes estuvieron sumergidos en los vicios porque siempre hay tiempo de cambiar una realidad difícil a una vida con esperanza e ilusión; ponemos toda la fe en ustedes porque son capaces de salir adelante y demostrar que con esfuerzo propio pueden salir adelante y reintegrarse en la sociedad. Una Nueva Vida con Amor es causa de inspiración, nos une a todos y es la obra más sensible en la que trabaja la municipalidad”, expresó el Alcalde durante la inauguración del lugar realizada la mañana de este viernes 16 de septiembre de 2016.

Cifras del Consejo Nacional de Control de Sustancias Estupefacientes y Psicotrópicas (Consep) indican que en el cantón las personas empiezan a consumir alcohol a los 13 años de edad y aproximadamente 30 mujeres realizan esta actividad en los espacios públicos de Ambato como plazas y mercados. Estas personas tienen en promedio cinco hijos y están separadas o son viudas en algunos casos, factores determinantes para que su consumo problemático no haya mejorado.

“El alcoholismo es un problema muy serio en el cantón, por ello, la atención al ser humano y a los grupos más vulnerables es la tarea más importante que tiene el GADMA”, indicó Luis Amoroso.

Al momento, son 15 hombres quienes se rehabilitan en el Albergue Municipal por voluntad propia. Ellos han demostrado valentía al afrontar su problema y ya no esconden su rostro. Cuando hablan de “Una Nueva Vida con Amor” emanan alegría y afirman que su vida ahora tiene un antes y un después.

“Sentimos una enorme satisfacción porque la municipalidad recuperó a algunas de las personas de las calles. Los alcohólicos no necesitan una mente brillante que hable, sino un corazón paciente que escuche. Gracias señor Alcalde por cambiar un pasado de tristeza por un futuro lleno de felicidad y reconocemos el servicio que presta a la comunidad al haber puesto en marcha este proyecto, hecho que nos compromete a luchar más por nuestros ideales y rehabilitación integral”, comentó “Mario” uno de los pacientes, quien se rehabilita en el sitio desde aproximadamente 2 meses.

El Albergue Municipal tiene capacidad para atender a 30 personas con serios problemas de alcoholismo, a fin de que reciban una atención personalizada que conlleve a la recuperación total del paciente. Quienes

deseen beneficiarse de este servicio pueden llamar al teléfono 2997800 extensión 8827 de la dirección de Desarrollo Social y Economía Solidaria del GADMA. (AJF)